

横浜市立富岡小学校

学校だより 4月号



平成29年度がスタートしました! 進級、入学おめでとうございます

4日には、新6年生が「おはようございます」と元気な声の あいさつとともに新年度、入学式準備のために一足早く登校し ました。みんな一生懸命に準備作業をすすめました。

富岡小学校の最高学年、「大黒柱」としての自覚を見せてくれました。5日には、新しく着任した教職員とともに平成29年度始業式を行いました。



<給食室前の花壇>

子どもたちは、進級の喜びを胸に*新たな気持ちで新しい学年をスタート*させようと希望に燃えています。 **もっと自分を高めようという気持ち**で満ち溢れていました。保護者の方々も私たち教職員もその気持ちを受けとめながら新年度をスタートさせていきたいです。入学式では新1年生79名も迎え、新2年生が歓迎の歌等を披露しました。本年度も子どもたち一人ひとりに気を配りながら教職員一同頑張ります。

学校・家庭・地域が手を携えて

昨年度は、環境整備を中心に大勢の地域の方々のご支援をいただきました。そのおかげで今年の春も、*草花の明るい色*があふれ、明るい学習環境ができました。子どもたちの*情操面での育成*を図ることができました。ありがとうございました。

昨年10月に立ち上げました学校運営協議会も今年が本格的な活動の年になります。校内にある郷土資料室の整備や資料室の効果的な活用方法等。また、学習支援、子どもたちの安全安心な学校生活支援等を考えていきます。

今年度も「**多くの人との出会い、ものとの出会い、事象との出会い**」を大切にしながら子どもたちを育てて参りたいと考えています。「**地域で育つ子ども**」を掲げ学校・家庭・地域ができるところで力を発揮していただき、本校の学校教育目標の

「**と**もに **み**とめあい **お**しえあい **か**がやこう **富岡**」を目指していきたいと考えます。本年度もご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



<職員室前の花壇>

環境を整えます

第三校舎の壁面の塗装、第一第二校舎窓サッシ改修、西門の 改修の工事が予定されています。詳細、工事期間等が決まりま したら、お知らせいたします。

(校長 菅沼 伸一)